



庄農通信

校訓 **行学一如** (ぎょうがくいちによ)

令和元年度 第8号
山形県立庄内
農業高等学校

〒999-7601 山形県鶴岡市
藤島字古楯跡221番地
TEL 0235(64)2151
http://www.shonai-ah.ed.jp
令和元年11月15日(金)発行
文責 青柳 晴雄

<行事予定>

<11月>

18日(月) 職員会議(学検)
19日(火) 特別支援委員会
20日(水) 学校衛生委員会
各課連絡会

21日(木) 生徒会立ち合い演説会
22日(金) 定例職員会議

23日(土)

24日(日)

25日(月)

26日(火) 期末テスト①

27日(水) 期末テスト②

28日(木) 期末テスト③

29日(金) 期末テスト④

30日(土)

<12月>

1日(日)

2日(月) SC相談日

3日(火) 生徒会各種委員会

4日(水) 特別支援委員会

5日(木)

6日(金)

7日(土)

8日(日)

9日(月)

10日(火) 修学旅行結団式

11日(水) 2年修学旅行①

12日(木) 修学旅行②

13日(金) 修学旅行③

14日(土) 修学旅行④

15日(日)

16日(月) (2年11・14分代休)

17日(火) 旅行解団式 SC相談日

18日(水)

19日(木) スポーツ大会①
職員会議

20日(金) スポーツ大会②

21日(土)

22日(日)

23日(月) 2学期終業式

11/9(土)~11/10(日) 地域の方々とともに!

笑顔はじけた! 令和庄農祭

今年度の庄農祭テーマ「祭色兼美~笑顔をつなぐ庄農祭~」



最優秀 3年A組のパフォーマンス

午後からは、クラスパフォーマンスの発表です。クラスで創意・工夫したすばらしいパフォーマンスが繰り広げられました。今年は何のクラスもレベルの高いパフォーマンスを見せてくれましたが、その中でも3年A組が、息の合った素晴らしいパフォーマンスを見せ、みごと令和の初代チャンピオンになりました。結果は次の通りです・

最優秀 3年A組「ALL for one」

優秀 3年B組「チームスリムボディ」

優良 2年A組「★坊主とシャイな仲間たち★」

特別賞 1年A組「1Aの愉快的仲間たち」

令和元年度最初の庄農祭が、11月9日(土)~10日(日)両日、地域の方々との協力を得て、盛大に開催されました。今年のテーマは「祭色兼美~笑顔をつなぐ庄農祭~」実行委員長の3年渋谷日奈人君(鶴一中)を中心に、様々な企画に挑戦し、地域の方々との交流を深めることができました。

1日目の最初のイベントは地域の方々で行う「巨大絵制作」。あいにくの小雨の中、子どもからお年を召した方まで、様々な世代の40名を超える地域の方々、そしてPTAの皆さんが協力してくださいました。

今年の絵は、幼稚園児と本校生徒が田植えをしている所を巨大絵にしました。

おかげさまで大成功!!



クラスパフォーマンス

庄農うどんや新鮮で安い農産物を求めて!

大盛況! 一般公開

地域の方々の協力を得て伝統の巨大絵を作成!

圧巻! 園児との田植えの様子



巨匠絵! 地域の皆さんと

になったまさに庄農生の自信と誇りを表す作品です。

伝統の巨大絵今年も地域の方々のご協力を得て、無事完成することができました。

一人ではできない庄農祭の大イベント。地域の方を含め、みんなの力が一つ



PTA豚の丸焼き



うどんに並んだお客さん



飲食スペース

会場は大盛況



農産物販売

毎度ありい~

生徒の生き生きした活動の様子とPTAの熱い支援

魅せます！庄農祭スナッフ

満喫！楽しい・美味しい・優しい庄農 これからもよろしくネ



庄農スタイル

2019農業クラブ全国大会
快挙！2年連続優秀賞獲得
佐藤大空さん(三川中)



去る10月23日に山形県を主会場に、宮城・福島と南東北三県で行われた日本学校農業クラブ全国連盟大会農業鑑定競技分野農業において本校食料生産科3年佐藤大空さん

(三川中出身)が、2年連続優秀賞獲得という快挙を達成してくれました。農業鑑定競技は福島県立福島明成高等学校で行われ、分野農業には全国から選ばれた191名の精鋭が参加して行われました。

佐藤大空さんは、昨年度の鹿児島大会でも優秀賞を獲得しておりましたが、今年も2年連続で山形県から唯一の「優秀賞獲得」という結果でした。よく頑張りました！！

おめでとうございます。



第2弾！学校紹介 ビデオをリリース！

マジで?！と言っちゃう特別編
●YouTubeにもアップ！
●学校HPでも見ることが可能

是非！ご覧あれ



全国大会の様子

県意見発表会

県新人戦レスリング競技
71kg級第3位 東北大会へ
奥山晴空さん



壮行式の様子

11月2日(土)に行われた、山形県高等学校体育連盟新人戦レスリング競技71kg級において、本校食料生産科1年奥山晴空さん(三川中)が第3位に輝き、東北大会への出場権を獲得しました。本校にはレスリング部はないのですが、三川町にある団体で日々レスリングの練習に励んでいます。頑張れ！！

10/31(木) 全校生徒が地域の各施設でボランティア活動

やるぞ！みんなでボランティア

JR藤島駅・特別養護老人ホーム「ふじの花荘」・藤島ふれあいセンター



10月31日(木) 全校生徒が学校がある藤島地域で各学年に分かれボランティア活動を行いました。

当日は天候にも恵まれ、全校生徒が鶴岡市ボランティアセンターの方のボランティアについての講話を聞き、その後各学年ごとボランティア活動をおこなっていました。

3年生は学校近くの藤島ふれあいセンターの建物内の清掃や窓ふき、敷地内の草むしり等に、2年生は特別養護老人ホーム「ふじの花荘」の施設内のベッド周辺や車いすの清掃を。そして1年生は、毎日お世話になっているJR藤島駅校内の清掃や窓ふき、駅前広場の除草や整備を行いました。

藤島地域に少しでも恩返しができるならとてもうれしいです。



ボランティアの様子

アクセスしてネ！HP

<http://www.shonai-ah.ed.jp>
写真も多く掲載 インターネットを使って庄内農業高校で検索してネ!